

Link: <https://www.soldepando.com/presidente-arce-embarazo-a-la-novia-de-su-hijo/>

Data: septiembre 7, 2025 | 23:00

PROMISCUIDAD Y RADICAL INMORALIDAD EN EL EJERCICIO DEL PODER | EL CONADE REVELÓ QUE LA EX MODELO FUE NOMBRADA DIRECTORA DE LA AJAM POR SER NOVIA DEL HIJO MAYOR DEL PRESIDENTE. AHORA DENUNCIA QUE LUIS ARCE LA DEJÓ GRÁVIDA, ABANDONÁNDOLA CON UN BEBÉ RECIÉN NACIDO...

PRESIDENTE ARCE EMBARAZÓ A LA NOVIA DE SU HIJO



Sin tener las credenciales profesionales requeridas por ley, la ex modelo ejerció el control administrativo del sector minero, cometiendo abusos al amparo del Presidente y su hijo. Terminó denunciando a Lucho Arce por abandono de mujer embarazada. | *Fotomontaje Sol de Pando*

Para lectura en móvil usar pantalla horizontal |

© **REDACCIÓN SOL DE PANDO**

En abril de 2013, la joven de 19 años Brenda Lafuente Fernández, era una de las 12 participantes en el concurso para Miss Cochabamba. No obtuvo el cetro pero pudo mostrarse en los medios exhibiendo una excéntrica y posesiva personalidad. La modelo, que entonces estudiaba

Derecho en la Universidad Católica, fue entrevistada por el periódico Opinión y declaró que se consideraba “*demasiado impulsiva*” porque siempre obtenía lo que se proponía. “*Tengo que reconocer que soy acelerada. En varias ocasiones suelo tomar decisiones sin analizar bien las cosas, lo hago muy apresuradamente*”, dijo en aquella entrevista periodística.

Ocho años después, el 13 de enero de 2021, el presidente Luis Arce Catacora la designó en el cargo de Directora Nacional de la Autoridad Jurisdiccional Administrativa Minera (AJAM), la entidad estatal encargada de administrar y registrar las concesiones mineras en todo el territorio nacional. No reunía el mínimo perfil, ni técnico ni legal, para ejercer ese cargo,

El artículo 43 de la Ley 535 de Minería y Metalurgia exige como requisito para dirigir la AJAM “poseer reconocida idoneidad y experiencia profesional en materia minera por lo menos de seis años para la Dirección Nacional y de cuatro para direcciones departamentales y regionales”. Tras titularse como abogada, especializándose en el área penal, la muchacha había desempeñado algunas funciones subalternas en la Defensoría del Pueblo y nunca trabajó en el sector minero.

¿AMANTE DE MARCELO ARCE MOSQUEIRA?

Los cooperativistas mineros aplaudieron y avalaron aquella designación fuera de norma. Sin embargo representantes del sector privado denunciaron la ilegalidad. No había una explicación racional de porqué una persona totalmente ajena a la actividad minera, había sido designada en un cargo de tan alta especialidad. Entonces surgió la versión de que la ex

candidata a Miss Cochabamba era amante de Marcelo Arce Mosqueira, el nefasto hijo mayor del Presidente.

En mayo de 2022 la mujer fue obligada a dimitir debido a recurrentes abusos que cometía contra antiguos funcionarios de la AJAM, obrando con aterrorizadora prepotencia (daba órdenes a policías y fiscales para intimidar a sus víctimas) en el afán de favorecer a grupos de cooperativistas mineros leales al gobierno de Arce. El Comité Nacional de Defensa de la Democracia (Conade), que exigió la destitución del entonces Ministro de Minería por esta causa, sostuvo que Brenda Lafuente “presentó su renuncia al cargo debido a la afinidad que tenía con su jefe (el Presidente Luis Arce) al ser la novia de su hijo Marcelo Arce Mosqueira”.

El periodista Leandro Raúl Bravo brinda información más precisa, al recordar que Brenda Lafuente fue noticia nacional en 2022, cuando el comunicador de su staff Luis Muñoz fue aprehendido —enmanillado en plena oficina de la directora de la AJAM, de donde fue conducido a celdas policiales sin orden fiscal— “por hacer un meme que, según versiones no oficiales, aludía a una relación entre ella y el hijo del Presidente, Marcelo Arce Mosqueira”.

Aunque el contenido exacto del meme del periodista Muñoz nunca se difundió oficialmente, meme que además elaboró a pedido de la misma Lafuente al parecer intentando extorsionar a Arce Mosqueira, según Bravo fue un “secreto a voces” que ella era novia del hijo del Presidente, y que ese vínculo la habría catapultado al cargo de directora nacional de AJAM a pesar de las protestas sobre su inexperiencia en materia de minería. No hubo nunca ningún desmentido oficial sobre aquel vínculo de romance y poder.

Como es de público conocimiento, Arce Mosqueira detentaba potestades plenas, conferidas por su padre, para manejar a su personal antojo las áreas estatales de minería e

hidrocarburos, designando nombramientos en los niveles jerárquicos y negociando contratos (el del litio con rusos y chinos fue el más escandaloso) por encima del propio Presidente.

EMBARAZADA DE LUIS ARCE CATACTORA

Hoy, con 31 años de edad, la abogada penalista Brenda Lafuente Fernández ha hecho público que dio a luz una criatura que es fruto de una relación sexual sostenida con el presidente Luis Arce Catacota, padre del novio de la ex directora de la AJAM, Marcelo Arce Mosqueira. El Presidente en ejercicio se niega a reconocer la paternidad.

El pasado 29 de agosto, Lafuente formalizó una denuncia en la Fiscalía de Cochabamba, contra Arce Catacota, por el delito de abandono de mujer embarazada.

Según relata la joven madre en su memorial, Arce negó la paternidad del neonato "alegando que tras un tratamiento realizado en Brasil por su cáncer, seis años atrás, había quedado estéril y que, desde entonces, ninguna de las mujeres con las que había estado había logrado quedar embarazada".

Ante esa objeción, la demandante planteó al Presidente zanjar la duda mediante un examen de ADN. Inicialmente Arce aceptó el procedimiento, una vez que la criatura haya nacido. Cuando nació, el presunto padre bloqueó todos los contactos telefónicos con la abandonada madre.

Al parecer, la relación íntima entre ambos servidores públicos se consumó en 2023, mucho después de la gestión en la AJAM. En ese momento, tras su renuncia a la entidad minera, Brenda Lafuente se desempeñaba como miembro del directorio de ENTEL, junto a otros privilegiados del régimen como Iván Canelas y Jessica Jordan. En septiembre de 2024 se presentó como postulante a la Fiscalía General del Estado.

“En el año 2023 inicié una relación sentimental con el Sr. Luis Alberto Arce Catacora, que como fruto de esta relación procreamos a nuestro hijo”, se lee en el memorial.

El niño nació en noviembre de 2024, pronto a cumplir un año de edad, y la inocente criatura aún no tiene un padre que lo reconozca como hijo suyo.

Diversos medios de la prensa nacional intentan obtener la versión de Arce Catacora, el hermetismo gubernamental es absoluto.

LINKS RELACIONADOS

- [PRIMERA DAMA REINCIDE EN CORRUPCIÓN FINANCIERA](#)
- [ARCE QUERÍA FINANCIAR SU CAMPAÑA CON PLATA DEL LITIO](#)
- [AMALIA PANDO DIJO LA VERDAD SOBRE EL HIJO DE ARCE](#)

